

職場体験レポート

作成者

大洲市立大洲東中学校

2年 氏名：谷本 愛実



職場の紹介 大洲市立栗津小学校

創立：明治8年

住所：愛媛県大洲市八多喜町甲1101番地

教職員：13人



こんな職場です！

大イチョウが見守る校舎には、児童の笑顔や勉強をする姿が見られます。先生も児童もみんな楽しそうに勉強をしたり、遊んだりしている学校です。

事業所の写真



職場で体験したこと



初日の担当学年は2年生で、机を用意してもらい、児童と一緒に授業を受けました。とても分かりやすく、勉強のやる気をうまく引き出している授業で、私もこんな風に授業をしたいと思いました。

2日目は3年生で、この日は大雨で早く帰ることになりました。朝の会から充実していたので、最後までいられないのがとても残念でした。テスト直しの時間で、分からないところを教えるとき、うまく説明ができなくて、改めて人に教えることの難しさを知りました。

3日目は4年生で、全体的にテストの時間が多かったです。そのテスト中に使っているアプリや道具を紹介してくださったり、インタビューに答えてくださったりしました。

最終日は6年生で、主にテストの丸付けやプリントの仕分けをしました。教えるときも自分なりに分かりやすく教えると、アイデアが出てきたのか、笑顔になってくれたのがとてもうれしかったです。昼休みにはインタビューに答えていただき、将来についての貴重なお話をさせていただいて、もっと頑張ろうと思いました。



体験学習を通して

うれしかったこと、うまくできたこと

3年生に教えられなかったことを次の日うまく教えることが出来て「ありがとう」と言ってもらったのがとてもうれしかったです。もっと勉強して分かりやすく説明する力を付けていきたいと思いました。

大変だったこと、失敗したこと

体育の時間に1人に気を取られて回数を正確に数えられなかったことです。いろいろな子どもがいる小学校では、常に全体を見て冷静に行動することが大切で、少しのことで戸惑ってはいけなことを知りました。

感想

働く人の姿から学んだこと

毎日先生方の様子を観察していると、子どもと接するのが心の底から好きで、毎日楽しそうだなと感じました。資格が必要な職業で、責任を持って働かなければいけません。常に勉強をし続けているんだなと思いました。

全体を通して学んだこと

私は今回の職場体験を経て、改めて小学校の先生を目指して頑張ろうと思いました。まずは教員免許を取れるよう、地道に努力を積み重ねていきたいです。